



Estadísticas

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro supera en un 11,4% los pasajeros de 2019

- Un total de **3.236.619** viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias en **2022**
- Operaron **25.458** vuelos, un **13,6%** más que en **2019**

10 de enero de 2023

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro, que batió su récord de pasajeros anuales el pasado mes de noviembre gracias al dinamismo del tráfico tanto nacional como internacional de los últimos meses, ha cerrado el año 2022 con un total de 3.236.619 pasajeros, lo que supone un incremento del 11,4% sobre el dato registrado en 2019. Del total de viajeros comerciales (3.223.906), 2.465.975 son pasajeros de vuelos nacionales (un 11,1% más que en 2019) y 757.931, de vuelos internacionales, un 14,7% más que en 2019.

En cuanto a las operaciones, en 2022 se registraron en el aeropuerto compostelano 25.458 vuelos (un incremento del 13,6%). De estos, 23.387 fueron vuelos comerciales, correspondiendo 17.453 a vuelos nacionales y 5.934 a internacionales. Además, la terminal de carga manejó durante el pasado año más de 4.853 toneladas de mercancía, un 51,6% más que en 2019.

Datos de diciembre

El pasado mes pasaron por el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro 234.019 pasajeros, un 11,7% más que en diciembre de 2019. Un total de 1.825 aeronaves operaron en las instalaciones aeroportuarias compostelanas el pasado mes, lo que supone un incremento del 14,7% con

Nota de prensa

respecto a los datos del mismo mes de 2019. También el tráfico de mercancías ha experimentado en diciembre un notable crecimiento con más de 496 toneladas de carga, un 77,6% más que en diciembre de 2019.